

## Ejecutan aprehensión a homicidas de maestros

Escrito por Comunicado

Domingo 23 de Noviembre de 2014 23:00

---

+ Otra contra quien asesinó a un hombre en Guaymas      NOGALES, son., 20 de noviembre de 2014.- Esta mañana, la Policía Estatal Investigadora ejecutó orden de aprehensión a las 4 personas señaladas como probables responsables de ultimar a los maestros jubilados Delfina Padilla Chávez y Fausto Pillado Soto.

Los detenidos son: Carlos Patricio González Rubio, de 39 años de edad; y Dahanara Delgado Rodríguez, de 35, quienes son pareja sentimental y originarios de Culiacán, Sinaloa, así como José Alfredo Ayala Hernández, de 31 años, originario de Nueva Italia, Michoacán y una menor de 17 años de nombre Deniss Selenia, todos residentes de Nogales, Sonora.

La orden de aprehensión fue girada por un Juez del Ramo Penal por homicidio calificado con premeditación y alevosía en número de dos y por robo de tarjeta utilizadas para intercambiar o canjear bienes o servicios.

Los hoy detenidos son acusados de los hechos donde privaron de la vida a los maestros Delfina y Fausto, cuyos cuerpos fueron encontrados el 7 de noviembre, alrededor de las 17 horas, en una barranca a la altura del kilómetro 200 de la carretera Internacional, tramo Ímuris-Magdalena.

Ambos estaban en estado de descomposición y presentaban heridas punzo contundentes y golpes contusos en diferentes partes de su anatomía y el vehículo en el que viajaban no fue localizado.

Las víctimas fueron reportadas como desaparecidas por un familiar el 5 de noviembre, en agencia del Ministerio Público del Fuero Común de San Luis Río Colorado, donde los hoy fallecidos vivían.

El denunciante manifestó que los maestros, quienes se dedicaban a la venta de material didáctico, habían salido de su domicilio el 1 de noviembre hacia Puerto Peñasco y planeaban trasladarse a Nogales. Viajaban en un vehículo Dodge Chrysler Voyager tipo vagoneta, modelo 2005.

## Ejecutan aprehensión a homicidas de maestros

Escrito por Comunicado

Domingo 23 de Noviembre de 2014 23:00

---

Derivado de un trabajo de inteligencia e investigación de la PEI, que por varios siguiera la pista a Carlos Patricio y a Dahanara por la entidad, se logró su detención, así como la de José Alfredo y Deniss Selenia en Nogales y recuperaron el vehículo de las víctimas.

Los hoy detenidos manifestaron que los maestros le vendían material didáctico a Carlos Patricio y González Rubio les debía dinero; dicha deuda fue ascendiendo debido a los intereses que ésta generaba, motivo por el cual decidieron privarlos de la vida. El día dos de noviembre, cuando los maestros llegaron a cobrar, los privaron de la vida.

Posteriormente los subieron a la Voyager de las víctimas, siendo José Alfredo y Deniss Selenia quienes llevaron los cuerpos al lugar donde fueron encontrados, mientras que Carlos y Dahanara los siguieron en otro vehículo para después ocultar el automóvil de los maestros en un domicilio de Nogales, lugar donde fue asegurado.

### OTRA APREHENSIÓN

GUAYMAS, Son., 20 de Noviembre de 2014.- Agentes de la Policía Estatal Investigadora ejecutaron ayer orden de aprehensión al probable responsable de dar muerte a José de Jesús Ruiz García, en hechos ocurridos el pasado 31 de octubre en la colonia Centro de esta población.

Se trata de Jonhy Vega Villanueva, de 40 años de edad, a quien se le ejecutó orden de aprehensión por el delito de homicidio simple doloso en perjuicio de Ruiz García, quien fue encontrado sin vida en las inmediaciones de la citada colonia con varias heridas producidas por arma blanca.

Vega Villanueva fue detenido el 15 de noviembre por elementos de Seguridad Pública Municipal en posesión de droga y puesto a disposición del Agente del Ministerio Público del Fuero Común, quien el día 17 lo consignó por narcomenudeo, por lo que fue ingresado al Cereso local.

## **Ejecutan aprehensión a homicidas de maestros**

Escrito por Comunicado

Domingo 23 de Noviembre de 2014 23:00

---

Agentes de la PEI se encontraban indagando sobre el homicidio de José de Jesús y lograron establecer que Vega Villanueva era la misma persona que participó en el homicidio de Ruiz García, por lo que lo presentaron ante el Representante Social por este delito.